



Jeudi 20 juin 2019
COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Intempéries dans le nord Drôme

L'Agglo s'engage pour aider les communes et les habitants à évacuer les déchets

A la suite des graves intempéries intervenues dans le nord Drôme, le Président Nicolas DARAGON vient d'informer l'ensemble des Maires de la mise en place d'un dispositif exceptionnel pour aider les habitants et les communes face à la problématique d'enlèvement des gravats et des déchets engendrés par les dégradations.

En effet, la volonté de l'Agglo est de **venir en aide de façon urgente et concrète** pour les communes les plus durement touchées.

C'est pourquoi **l'Agglo prendra en charge l'évacuation et le traitement des déchets générés par les dégâts, ainsi que la location des bennes mises en place par les communes.**

Par ailleurs, pour la commune de Châtillon-Saint-Jean, l'une des plus sinistrées, l'Agglo va accueillir les enfants pour la restauration scolaire dans ses locaux du Relais Assistantes Maternelles.

Enfin, Nicolas DARAGON rappelle que **le conseil communautaire qui se réunit le 26 juin à Portes-lès-Valence proposera la mise en place d'un fonds de soutien exceptionnel d'un montant de 1 million d'euros**, afin de venir en aide aux communes impactées.

Il renouvelle son message de soutien et de solidarité envers les habitants, les agriculteurs, les entreprises et les élus des communes frappées par cet épisode dramatique.

Qu'ils soient assurés de la pleine mobilisation de tout notre territoire à leurs côtés.

CONTACTS

Valence Romans Agglo
Herveline Réhault
Chargée de communication et des relations presse
04 75 63 76 45
herveline.rehault@valenceromansagglo.fr
valenceromansagglo.fr

Suivez-nous sur

